
山内農園（札幌市北区篠路町）、Capri Capri（札幌市中央区） 

令和元年10月４日（金）及び11日（金） 12:45 〜 16:45 

「農薬は出荷の○日前までしか使わないルー
ル。」 「野菜についている虫をゼロにするこ
とはできないんです。」わかりやすく教えて
いただき、参加者もメモをとるなど熱心に聞
いていました。 

「仕入れる際は、生産者の方からお話を聞く
ようにしています。」「トマトは夏に収穫し
たものをドライトマトにしておくと冬でも美
味しく食べられますよ。」家庭でも取り入れ
られる工夫を教えていただきました。 

■ フードチェーンの各段階で実施されている食の安全・安心に関する取組

について、実際に見学しながら事業者の方々との意見交換を行う「さっぽ

ろ食の安全・安心市民交流事業」を実施し、今年度は計32名の札幌市民の

皆様が参加されました。 

■ 農園見学 見学にご協力いただいたのは、JGAP認証を受け、レタスや

ブロッコリーを生産する農園さん。農薬の保管場所やブロッコリーの畑を

実際に見せていただきながら、農薬の使い方や使う回数、生産における工

夫や苦労している点などについてお話をお聞きしました。参加者からの質

問にもわかりやすくお答えいただき、皆さん熱心に耳を傾けていました。 

■ 野菜ソムリエプロの講話 農園を後にし、バスの中でコーディネーター

の野菜ソムリエプロ大宮あゆみさんから、野菜の認証や美味しい食べ方等

についてお話を聞きました。 

■ レストラン見学 農場見学の後は、北海道産のこだわりの食材を提供す

るレストラン「Capri Capri」（カプリカプリ）を訪問しました。お店の方

のお話を聞きながら、先ほど農園で収穫されたブロッコリーとレタスを使

ったパスタを試食し、参加者からは、その美味しさに驚きの声があがって

いました。食材の仕入れ方法から、美味しく食べるための調理方法の一工

夫まで、シェフのお話に皆さん聞き入っていました。 

■ 本ツアーは、農場見学とレストラン訪問を通じて、札幌の野菜の魅力、

そして生産者や飲食店など食の現場の苦労や工夫を改めて学ぶことができ

る内容となりました。食品事業者が安全・安心な食品を提供するために

日々取り組んでいることを知り、参加者からは「直接質問できて、知りた

いと思っていたことがわかって満足」「農家さんの苦労がよくわかった」

との感想が多く聞かれました。 

  

見学・協力先： 

実 施 日 時  ： 

参加者の声（アンケートから） 

■スーパーなどで何気なく買う野菜ができる

までのプロセスを学び大変勉強になった。 

■農薬は使ってない方がいいと固定的な考え

だったが、気にするほどではないとわかった。 

■ 農場見学や工場見学に行ったことはあるが、

ここまで深い内容ははじめてで楽しかった。 

【お問い合わせ先】札幌市保健所食の安全推進課  TEL：011-622-5170 
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